





AVV La Floresta

AVV María Guerrero

AVV Hispanidad

Las tres Asociaciones de Vecinos arriba indicadas presentamos esta propuesta a todos los Grupos Municipales desde el convencimiento de que, al tratarse de un proyecto cuya necesidad todos comparten y de una cuantía presupuestaria ínfima, podría aprobarse por unanimidad. A modo de ejemplo podría ser incluso inferior a 10.000 euros que podrían detraerse de la partida EQP920422706 "Contrata asistencia técnica proyectos y obras" dotada con 200.000 €).

El objetivo es que el proceso redacción del proyecto de Centro Cívico Hispanidad/Delicias Sur, presumiblemente externalizado, no sufra un retraso de un año con riesgo de más, lo que se uniría a los casi dos que ya llevamos acumulados (cierto que con la pandemia por medio) cuando todavía no se ha empezado a redactar el anteproyecto.

La solicitud se ha enviado también por registro electrónico.

Esperamos que comprendan esta situación de un barrio, Hispanidad/Delicias Sur, que carece ABSOLUTAMENTE DE TODA INFRAESTRUCTURA MUNICIPAL.

Gracias por ello